



### 1979 09 LE 09 TOUT ARRIVE PAR LE SOI

« Après avoir pris conscience de votre corps et de votre être, vous avez recueilli des impressions sur votre environnement et observé le monde manifesté autour de vous.

Ayant délibéré sur le spectacle du monde et vous-même en ce monde, vous avez dû arriver à une conclusion qui vous est personnelle.

Votre comportement dépend entièrement de votre identification au corps qui à son tour dépend de la Connaissance « je suis ».

Le « je suis » dépend de l'essence de nourriture qui sustente votre corps.

Il est capital pour vivre en ce monde.

La Conscience d'être dont vous faites actuellement l'expérience dépend de l'essence de nourriture que vous absorbez

Lorsque vous n'arrivez plus à assimiler cette nourriture, le souffle vital s'affaiblit ; puis vient le jour où il s'éteint, de même que la conscience que « vous êtes ».

Cette énigme vous la résoudrez si vous avez vraiment envie de méditer dessus.

**Vous n'aviez aucune expérience de vous ou du monde avant de faire l'expérience du corps ou de la nourriture.**

La manifestation est sans commencement.

D'abord naquit le ciel ; du ciel naquit l'air ; de l'air, la lumière et la chaleur ; de la chaleur, l'eau ; et de l'eau naquit tout ce qui allait devenir la terre et c'est de la terre que toute vie a jailli.

Les cinq éléments (Espace-air-Énergie-eau-terre) sont conjointement responsables de l'immensité de la manifestation.

La Conscience est la qualité de l'essence de nourriture contenue dans les cinq éléments combinés. »

**Visiteur : Ensuite les différentes qualités de nourriture ont du produire les différentes qualités de conscience ?**

« Chaque élément est différent des quatre autres.

L'Attribut est différent dans chaque forme.

Quand la Conscience est limitée à un corps elle semble varier, mais quand elle se connaît elle-même, elle se fond dans la conscience Universelle, qui elle embrasse tout. »

**Visiteur : Comment naît L'Illusion ?**

« **Comment naît l'ombre de la substance ?**

Elle est formée de toutes les substances qui constituent le corps.

L'Illusion n'est rien d'autre que l'amour pour l'être. »

**Visiteur : Nous ne pouvons pas nous libérer de ce piège.**

« Adhérez à ce que vous avez été au commencement qui était exempt de toute fioriture et de tout attachement.

Vous êtes pris dans un piège imaginaire. »

**Visiteur : Que pouvons-nous faire pour obtenir cette expérience ?**

« Rien. Contentez-vous d'être dans votre « je suis » sans le circonscire à votre corps.

**Visiteur : Pourquoi devons-nous nous accrocher au « je suis » ?**

« Parce que vous devez arriver à connaître La Conscience de Votre Être.

La connaissant vous serez l'homme qui tient « Le Suprême » captif dans sa main.



Comme un pêcheur qui a attrapé du poisson dans son filet, ainsi serez-vous quand vous connaîtrez Votre Être. »

Visiteur : Il est difficile de me connaître. L'ego-mental érige sans cesse des obstacles.

« Le mental n'existe pas sans la conscience.

Il n'est rien que mots.

C'est au souffle vital qu'il doit son existence. »

Visiteur : A quoi sert de se cramponner au « je suis », puisque nous savons déjà que nous sommes au-delà de Lui ? « Je suis » n'est qu'un concept.

« Quand avez-vous remarqué que « je suis » n'était qu'un concept ? »

Visiteur : J'ai compris que tout n'était que concept et que je n'étais pas obligé de vivre avec des concepts.

« Il ne s'agit pas d'être avec ceci ou avec cela.

Soyez, sans plus. »

Visiteur : Nous entendons dire que nous devons vivre selon ce que nous sommes déjà. Tant que nous sommes ici dans cette pièce, il nous est très facile de rejeter ce que nous ne sommes pas, mais comment allons-nous faire à l'extérieur, dans un monde qui n'existe pas réellement ?

« Un jour vous vous apercevrez que vous ne faites rien.

Tout arrive ; et vous saurez que vous n'êtes que L'Observateur de ce qui arrive.

Soyez sans plus.

Où est le monde pour ceux qui ont atteint la réalisation ?

Il est dans L'Être. »

Visiteur : Je n'ai besoin de ne rien faire.

« Qu'avez-vous fait jusqu'à présent ? »

Visiteur : Jusqu'à présent notre relation était du type « vous devez » et « soyez ». Est-ce d'abord « soyez » et ensuite « devez »

« Vous n'avez pas à vous occuper de cela.

JE vous montre l'état des choses, ce que vous en ferez est votre affaire.

D'une certaine façon vous comprendrez que tout arrive par Le Soi ; d'une autre vous aurez tout perdu.

Fin de l'entretien